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【質問 ２】あなたは、県ドリームハイツ敷地内で 

  被害にあったことがありますか？ 

 

被害内容 

 ①🚲の盗難等（自転車絡み）     36% 

 ②バイクの盗難等(バイク絡み）    26% 

 ③車の盗難等 （車絡み）        23% 

 ④不審者の痴漢行為        5% 

 ⑤空き巣             4% 

 ⑥窃盗・ひったくり          4% 

 ⑦詐欺（振込等）           1% 

 

知っている設置場所 

①エレベーター内  - 40% 

②ハイツバス停付近 -  29% 

③集会所     -   3% 

④未記入・わからない -  28% 

 

【質問 ４】あなたが、安全で安心して暮らすためには、 

  どのような取組みが強化されれば良いと思いますか？ 

【質問 ５】あなたは、県ドリームハイツ敷地内に防犯 

   カメラが設置されてるいることを知っていますか？ 

 

 【質問 ６】あなたは、防犯カメラが犯罪を事前に防止 

  することに有効だと思いますか？ 

 

【質問 ３】あなたは、県ドリームハイツの防犯対策 

  について、どのように思っていますか？ 

 

犯罪のない街づくりを目指し多数の住民が防犯カメラ設置を支持 

県ドリームハイツ自治会は、犯罪のない安心・安全なまちづくり 
を目指して、昨年度より防犯カメラ設置に向けて活動しておりま 
す。まず、住民皆様の防犯意識や、防犯カメラについての考えを 
知ることから始めたいと思い、10 月に防犯アンケートを実施し 
ました。その結果、回答率 7 割の中で、ほぼ８割近くの方がハイ 
ツ内の防犯に関し不安を感じ、9 割以上の方が、防犯カメラ設置 
 

有効総数：927 

有効総数：948 有効総数：949 

有効総数：964 有効総数：964 

【 質問 1 】 あなたは、県ドリームハイツの治安について、不安 

  に思うことはありますか？ 

が有効と考えているという回答を得ました。又、プライバシ
ーよりも、カメラ設置を優先すべきという回答が 9 割近く
でした。今後、費用、設置場所、管理や運用規則等々問題は
あります。これから住宅管理組合との協議を進めていきます
ので、皆様のご支援ご協力をお願い申し上げます。  
                  会長： 塚本英史 
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【質問 ８】 あなたは県ドリームハイツの敷地内に防犯

カメラを設置することについてどう思いますか？ 
【質問 ７】 防犯カメラは犯罪が起こった後で犯人の逮捕に 

 有効だと思いますか？ 

【質問 ９】防犯カメラが設置されれば、不特定多数の方の 

 容姿や行動が撮影されますが、安全・安心を確保するため 

 の防犯カメラの設置と個人のプライバシーについてどの 

 ように思われますか？ 

【質問 11】個人のプライバシーを保護するためには、ど 

 のようなことが必要か？ 

      (問 9で設置すべきでないとお答えした方) 

【質問 10】 どのような場所に防犯カメラを設置すれば 

   よいか？  (問 9にて設置すべきとお答えした方) 
【質問 12】 あなたの年齢を教えて下さい 
 

【自治会全会員に対する回答率】 

81% 
 

11% 8% 

10% 

15% 

20% 

10% 

8% 

会員総数：1380 

回答総数： 964 

有効総数：948 

有効総数：937 

有効総数：829 

有効総数：961 

有効総数：943 

規則等管理 
基準を設定 

守秘義務 
の徹底 

犯罪時のみ 
公開 

有効総数：62 

関心の深い防犯カメラの設置について     

アンケート調査結果から、防犯カメラの設置が「防犯の抑止効果」「犯人逮捕の有効

性」に繋がっていることを 95％前後の方々が痛感し、プライバシーの保護を考え

たとしても、「防犯カメラを設置することに賛同」する方が 88％という結果になり

ました。 

自治会は、昨年より防犯カメラの増設を検討し続けておりますが、財政面や運用管

理面での高い壁があります。それ故、自治会は県ドリームハイツ管理組合に「防犯

カメラの早期設置」をお願いいたしました。（平成 30年 7月 17日付） 

そこで、県ドリームハイツ管理組合には、来年度（平成 31年度）総会に向けて色々と

検討し、推し進めて頂いております。管理組合と自治会ともに協力し合い、早期実

現できるよう会員皆様のより一層のご支援を賜りたくお願い申し上げます。   

                       担当副会長 ： 加藤友明    
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＝編集後記＝ 

10 月に行われた「防犯に関わるアンケート」

の結果を会員の皆様にお知らせすべく特別号

を発行しました。 

グラフにより治安や防犯に関わる皆様の関心

の高さが現れています。それに伴って防犯カメ

ラ設置の関心の深さもわかりました。今後とも

皆様のご支援ご協力をお願い致します。 

                <広報部〉 

 

 

 

ほとんどの場所 

公園・プレイグランド 

敷地内の通路 

階段の踊り場・エレベーターホール 

棟の角地 

棟と棟の間・通路 

各棟の 1階入口付近 

公園からハイツ敷地内への出入口 

 照明がない場所（暗がり） 

人目の付かない場所（死角の所） 

人の出入りの多い場所 

ゴミ置き場周辺 

車の駐車場 

バイク置場 

駐輪場 
 

 

 

 

 20 代（0.2％） 

30 代 

40 代 

50 代 

60 代 

70 代 

80 代以上 

 


